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ということです。米11功労クラブとは 100万円の寄付
を達成する毎に与えられる称弓です。これは前年度ま
での実績です。当クラブが創立以来 503万円の寄付を

達成したことに対する敬音です。皆様の協力のおルHデ

です力ヽ 今期も皆様のおカヤデで、第6回 □の功労クラ
プは確央です。他に3そ の会員に対し、ファンドフェ
ローを成の表彰が属いております。後柱米 1の委員会
より表彰が行われると思います。

次にRI会 長の 「社会に対する思いやり賞Jに 対す
るチャレンジは3月 いっばいに達成しなけれはなりま
せん。ll係の4大 委員会は再度、活動討両の達成状 lu
のチェックをお願いします。

木日、私とホ尾地域発展委員長と中山1●式会員で多

摩警察に行き、当クラブの地域発展に関する活動計両
について説明をして来ました。相当難しいことがある
ようで軌道修正も必要かもしれません。地域発展委員
会で色々工夫を練っていただきたいと思います。
最後に、tき んお手元にあると思いますが、ニュー

タウンタイムズJ月 15日号に先日の座談会の様子が人
々的に消載されております。大きな反響を呼ぶものと

期待しております。仙倉牙二さんとうも有雑うござい

ました。

☆会務報告
神戸の地震は大変なことですね。会員の皆様の関係

の方々は大文夫ですか?も し枚官を受けられた方がE

られるようでしたら、心より御見舞中し上げます。こ

れがもし東京で起ったら、文、現地の人々のことを思

うとひとこととはどわれません。なくなられた方々、

被災された方々のことを想い、心より御見舞申し上げ

る意味で黙汚を捧げたいと思いまあ  隣 幣 !J
この地震の件については、いずれ地区を通じて何らか

の支援依頼があると思われます力ヽ 当クラブとしては、

それを行つまでもなく考えるべきことがあるのではな

いかと思われます。この件に関し、木日例会後、妥急

臨時理事会を開14致します。

次に、去る1/13〈 令)に開催された分区のCSE受

入責任者会議の報告をします。当クラブは多摩クラブ

と合同で3/17(全 )の案内とホームステイをlH当する
ことになりました。とりあえす 1/20(全 )までにホー

Z、ステイ受入家庭を決定して分区に報告しなければな

りません。急な話しなので、国際ネit委員会、ロータ

リー財団委員会より会員個々に受入についての'く会、
お願いをすると思いますので、よろしくわrRい致しま

す。

又、こちらから派遣する4人 のうち、一人を当クラ
ブでスポラサーとなることになりました。いずれ例会
で御峡拶いただくことになると想いますのでよろしく。
共同通信社情報編集長の小林幹夫氏です。
次に、米ltじ念奨学会より表ミタがはいております。

一つは、当クラブが 5回 目の米山功労クラブとなった

・パギォよ令、正確に中し上げますと 「日系比痢青少年
育英会 六 ギォ基金Jの 方から、先桜の寄付に対するお

子t状が参りました。
・五周年記念亭★rE備吾員会の方から、実行委員会組織
業及び企画案が提出されました。次年度社連PF事会とも
連絡を取り、当年度理事会としての検討を来週の第12"
理事会にて行いたいと思います。
・先週おR氏いいたしました、地区大会及びぢ1江夕Hftt R

C5周 年記合式典への登録料のお振込を早急にお'電い中
し上げます。本日お預りするための準備もいたしており
ますので手続きの方をよろしくお臨いいたします。
・木日例会後、第11回理事会 (臨時)を FT3きます。

☆幹事報告

☆次年度会務報告

幹 事 海野 栄■

鋲エレタト萩生醸

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 :宮本 説     副 委員長 :吉沢洋景 委 員 :平野●康
軒   亭 :お野栄一        般 島裕実 小 域葦員 根 本泰守
会報委員長 !森母舞子        佐 伯和震 関 岡俊二 積 倉 議

例会場 多摩そごう7Fバ ンケットルーる

1月 12日に第2回 の社選lP事会をイ予いました。お手
元にお配りしたように、次年度の委員公イR織が決定し
ました。第3同 の松選型事会を、木日野村証券の会議
年にて行います。

勤 葛 「廉京都多義 19 1

多摩センタービl175

TEと 0423-7と6463/FAX 0423-72-6491

例会日 衝週水曜日42:30月の最終例会18:30

東京多摩グリーン回―タリー・クラブ

お 知 ら せ

*2月 8日 (水)多 摩クサーシRCボ ーリンク大会
主ltL:ポーサング部、協賛 i親畦活動委員会

集合 PM7:00、 スター ト PM7,30

会責 会 見 5000,J、 家族 1名… 3500円

場所 町 ロボーリンクセツター

*2月 22日〈水)ゴ ルフクラブ・スクラッチ会
場所 東 京国際

しい多摩を応援しよう



委 員 会 報 告

☆ロータリー豆知識  ロ タ〕輔躍覇鋲 鶴 舞三

〔スポンサークラブ〕
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今回、神戸の地震に関して委員会でSiし合いをした

いと思います。

本日身障者ゴルフがございます。本日の担当の方々

よろしくおmい 致します。

☆社会奉仕委員会

☆環境保全委員会

☆ゴルフ同好会

葬 訳 / 1坂 ―
朝

義   種ヨiコ要gi虫ほ

熟 ほ

鞭 蘇 萩

環鳴保全の基金へ23万余円振込致しました、おキし申

し上げます。内ヨuよ、チャリティーバザーより10万・

特別事業費 (社会手1[関連,「業資予算25万)よ り10万
・皆様から募令を致しました3万 円余です。

戸H会 点のニコニコにもこざいましたが、東京税理

■会で地球に優しい環境作りという運動を進めておら

れ、使用済みのテレホンカー ドを集めておられます。

内蒙古やゴL砂 凄にポプラの木を植え緑をよみがえら

せようという運動です。曽様の集められた物を戸F]全

貞にお潰 ししますので、よろしくお願い致 します。

米山功労クラブ (5回 日)

米山フランドフェロー

橋口,十二会長 ・津守弘範会員 古 尾警太郎会長

☆ボーリング部 割 民 】壕
2月 8Hに 、第 1回 のボーリンク大会をPT3きます。

30名の予定をしておりますが、現在半分位の中込です
ので後15名ほと枠がこざいます。全部姫あたいと思い

ますので、よろしくおいRt 致ヽ します。

☆出 席 報 告     瞬 髄 1額 4R A泰 守

総数 出‖ M U 欠席 出 席  ヤ

本B措 5 7 4 5 2 9 83 9 3 ,6

嗣訂[ 5 7 5 2 3 1 9 8  2 1  %

出席先除■ 1名

第23日のスクラッチ会を2月 22日に行います。今日

,■こ中込をお願い致します。

…
ニコニコBO X

…
萩生凹茂夫 第 2い松逆I'事会が終り委員長が決まりま

したので御協力わ顧い致します。

海野 栄 一

海野 栄 一

伊岸ケイコ

西宮市にいる故父,叔 Ⅲを始め何人かの身

体 ・家屋とも無llなの力唯 認出来ました。

多くの友人 ・・B人の安イが気がかりです。
lt以到展委員会、紙 Lフ ォーラムがニュー

クウンタイムスにす目載されましたので。

産訣会記事わ▼8載できましたので。

前日仙い話を暖かく岡いて 卜さり、有難う

こさいました。

大きな地震、お見舞中しにげます。食べら

れるヤせ、暖かい布付で寝られる亭、感融!
しました。

高野さん、草.l楽しみにしております。

京都の娘と孫が任亭でした。
ゴビサ′`クに線を 1使い終ったテレホンカ
ードを捨てすに、足ウト御協力を !

高野先生の卓話楽しみにしております。
12日は、萩生回さん大変わ1世話になりあり

わ`とうこざヽ まヽした。
1/12(木 )、 ゴルフ研修会で優勝出来た
ので。

1/12(木 )校 J4W亭 会の後萩生出会長エ

レクトに大変御馳とになったので。

萩生日さん、先日はこちそうきまでした。

震災お庄舞い中し上げます。酒好きのlⅢ間
より。

第2回 □の世遷理"会 では、萩生□さんに

大変お と話になりました。

メークアッブ4名

赤尾木雄 (1/13 CSE隷合)・大策lr夫 (1′17多 摩)
田中 賃 m/17夕 け)横 合lF雄 (1/17多序)

欠席届者10名  大 松誠工 平 野行jsL.l■ⅢⅢ 冶

猪腔末男 十チ東 巌 ・lEl同茂科 ・北村=彦
大熊将大 `H中  質  佐 方に郎

欠席者 1名   城 倉正ll
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lt亭・地域 ・家庭のノヾ

ランスを電よく調和させ

て活動するのかヽ 普通の

大人として判“キされてい

ることがらだと思うし、
とりわけロータリーに入
っている人せはその3つ

をバランスよくやるのが

人事ではないかとのお言i
でした。
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理事会傍聴記   訂 隅事 割 R構

町日 (1月 7日,末 明に発■した兵庫東南
部地官を受け、 1月 18日の例会後、臨時理事
会 (第1 l LH3)力開`かれ、日件に対する支援き
勢の対策が協まされた。

本日合言1 37474円    累  計  6365148円


